

Sábado 8 de julio de 1843.

BOLETHIN



OFICIAL

DE ORENSE.

PROVINCIA

ARTICULO DE OFICIO.

Pronunciamiento de Orense.

JUNTA PROVISIONAL DE GOBIERNO

DE LA PROVINCIA.

El dia 6 del corriente á las doce la Junta provisional de Gobierno, nombrada por la Milicia nacional de ambas armas de esta capital en la tarde del 20 del mes próximo pasado, entró de lleno en el ejercicio de sus funciones; y á las dos de la misma publicó el BANDO y ALOCUCIÓN que á continuacion se insertan, en medio de un numeroso concurso de espectadores, que entusiasmados con tal s. leme actuaban á cada instante vivas á la Constitución, á Isabel II, al ministerio Lopez Caballero, á la independencia nacional y á la union de todos los partidos políticos. Poco despues la banda de música del provincial de Santiago, que desde el momento en que se instaló la Junta se adhirió francamente á ella, salió tocando himnos patrióticos por las calles de la población rodeada de un immense gentío, entre el que se distinguía una porción de nacionales y jóvenes esclatados que sin cesar continuaban victoreando tan caros objetos. Al acto de publicarse el enunciado BANDO y ALOCUCIÓN, y desde las nueve á once de la noche hubo repique general de campanas e iluminación en estas dos últimas horas, con serenata que era interrumpida por el estruendo de los cohetes y alborozo del pueblo que se esmeraba en dar pruebas de su contento. En nada se ha alterado la tranquilidad pública; pues en medio de que algunos deseaban no se permitiese salir de la ciudad al Gefe político e Intendente sino que se les arrestase, apenas se presentaron los individuos de la Junta

reclamaron sometibili al Número 81.

est se escri comití en el que se establece que el gobernador de Orense es obligado aynd el presidente á sobre roza lo que el gobernador de Orense tiene en el

oficio de la provincia y sobre lo qd y soldad se sis

el gobernador ob dñm ob 8 enero

LA

DE ORENSE.

á suplicarles cediesen de su intento, lo hicieron así, mostrando en ello una nobleza de alma y generosidad que les honra. El señor comandante general, lo mismo que dicho provincial de Santiago y parte del de Mondoñedo que aquí se hallaban de guarnicion, no quisieron adherirse al pronunciamiento, á excepcion de unos pocos; sin embargo es probable lo verifiquen luego en otro punto quizá, pues á todas horas están llegando pequeñas partidas sueltas, que vienen á reconocer la autoridad de la Junta.

Todo lo que de acuerdo de la misma se publica en el Boletin oficial para satisfaccion de todos los habitantes de la provincia. Orense y julio 6 de 1843. = El vice-presidente, Mariano Marques. = Antonio Puga Araujo, V. S.

Número 615.

Don Mariano Marques, coronel retirado, condecorado con la cruz del segundo sitio de Zaragoza y otras varias por acciones de guerra, regidor del ilustre Ayuntamiento de esta capital y vicepresidente de la Junta provisional de Gobierno de la misma, instalada en el dia 20 del mes próximo pasado. = Hace saber lo siguiente:

Artículo 1º Desde la publicacion del presente Bando queda la enunciada Junta en el pleno goce de sus funciones, y en su consecuencia cesan desde el momento en el ejercicio de las suyas todas las autoridades que tenian hasta el dia mando político puramente, el cual queda reasumido en la autoridad de aquella.

Art. 2º Todos los funcionarios públicos reconocerán en el preciso término de veinte y cuatro horas dicha Junta, so pena de perdida de destino en caso contrario.

Art. 3.^o Los Milicianos nacionales á quienes en estos últimos días se les haya recogido el armamento, se presentarán con el mayor orden á recobrarlo á las casas consistoriales.

Y á fin de que llegue á noticia de todos y ninguno pueda alegar ignorancia se publica y fija el presente.

Orense 6 de julio de 1843. — *Mariano Marques, — Antonio Puga Araujo, vocal secretario.*

Número 616.

IDEIM.

La Junta provisional de Gobierno elegida por la Milicia nacional de ambas armas en la tarde del 20 del mes próximo pasado, os saluda. Al contemplar vuestra noble y firme conducta, y al ver que el grito de alarma que resonó en todos los ángulos de la Península ha salvado al país y á la Reina, rebosa de júbilo y entusiasmo.

ORENSANOS: este es nuestro mayor día de gloria. Corriendo un velo á lo pasado, aunémonos todos con los vínculos de la fraternidad y reconciliación. Cuando ondea triunfante la bandera nacional: cuando en ella están inscritas con letras de oro olvido y amnistía: cuando en todas partes se abrazan los más encarnizados enemigos, y se oyen los más dulces cánticos que demandan paz, ¿habíamos de ser nosotros los que manchásemos lema tan encantador, volviésemos la espalda á los que nos persiguieron, y entonásemos el himno de guerra? No, **ORENSANOS:** en pechos generosos nunca se abrigó el encono y el resentimiento. Castiguen en buen hora los tribunales de justicia á los que intenten derrocar el pendón de Castilla; pero huya de entre nosotros para siempre la desunión y discordia. Vuestra Junta provisional es la primera que estiende los brazos á todos, aun cuando la falta de buena fe y caballerosidad de algunos la hizo sufrir bastantes sinsabores.

ORENSANOS: regocijémonos pues, mil veces, y llenos del contento que participamos en este momento, digamos con firmeza ¡Viva la Constitución! ¡Viva

Isabel II! ¡Viva la Independencia nacional! ¡Viva la Unión!

Orense 6 de julio de 1843. — El vice-presidente, Mariano Marques. — Antonio Méndez. — Vicente Gómez y Romero. — Antonio Junquera Bobo. — Manuel Pereira. — Julián de Castro. — Antonio Puga Araujo, vocal secretario.

Número 617.

IDEIM.

En el suplemento al Boletín oficial de la Coruña número 108 se halla inserto lo siguiente:

Habiendo espuesto la empresa del arriendo de la sal por medio de su comisión en la provincia que en la de Ponteydra por disposición de la Junta de la misma se vende el dicho género estancado al precio de 16 rs. vii. fanega, y siendo esto contrario al real decreto de 3 de agosto de 1834, confirmado por la ley hecha en Cortes de 20 de mayo de 1835; y hallándose la Junta en el límite propósito de no traspasar la ley sino hasta donde las circunstancias lo exijan, procurando como es su deber y justa exigencia de las revoluciones bacer el menor mal posible, sacando de él aun así el mayor bien que sea dable, declara: Que toda sal que se conduzca á punto en que se venda á menos precio que el de 54 rs. y 18 mrs. fanega, es contrabando, así como toda la que del mismo proceda. En consecuencia serán perseguidos los tenedores con arreglo á las leyes fiscales, quedando obligadas las autoridades que dependen de esta Junta á vigilar y perseguir el mencionado contrabando, protegiendo para el mismo objeto á los servidores de la empresa del arriendo de la sal. Coruña 2 de julio de 1843. — Por acuerdo de la Junta, Antonio García de la Torre, secretario.

Y esta Junta estimando justa la precedente declaración hecha por la de la Coruña, ha acordado en sesión de este día adoptarla en todas sus partes, con igual previsión á las autoridades de su dependencia para los efectos oportunos. Yánfin de que tengan el debido conocimiento de esta determinación se publica en el Boletín oficial. Orense y julio 6 de 1843. — El vice-presidente, Mariano Marques. — Antonio Puga Araujo, vocal secretario.

Número 618. si obtiene la sup. no está IDEIM: lo anunciamos á fin de que se informen los señores ob-

Donna ISABEL II, por la gracia de Dios y la Constitución, Reina de las Españas, y en su real nombre, durante las circunstancias extraordinarias de la Nación, la Junta provisional de Gobierno de la provincia de Orense ha decretado lo siguiente:

Artículo 1.^o Se concede el ascenso inmediato que corresponda á todos los geses, oficiales, sargentos y cabos del ejército y regimiento que se hayan adherido á la indicada Junta, y se adhieran en el término de tres días desde la publicación de este decreto en el Boletín oficial de la provincia; y se rebajan dos años de servicio á los soldados, además de abonárseles un real de plus durante dichas circunstancias subsistan.

Art. 2º Quedan desde esta fecha repuestos en sus respectivos destinos todos los funcionarios públicos de cualquier clase que hubiesen sido separados de ellos desde la tarde del 20 del mes próximo pasado hasta el dia por haberse adherido á la Junta, sin perjuicio de que esta con vista de antecedentes premie á tiempo oportuno los que se hayan hecho á ello acreedores.

Art. 3º Se tendrá y reputara como comandante general interino de esta provincia al coronel D. Mariano Marques.

Lo que se anuncia al público para los efectos consiguientes. Orense y julio 7 de 1843.

El vice-presidente, Mariano Marques. — Antonio Puga y Araujo, vocal secretario.

Número 619. **IDEIM.**
La Junta provisional de Gobierno de esta provincia en sesión de esta fecha acordó que los arrendatarios de rentas y bienes nacionales, cuyos plazos vencieron en fin de junio último, y los que obtuvieron remates á dinero de presente de las del corriente, se presenten a satisfacer sus adeudos en el preciso término de cinco días, pasados los cuales sin verificarlo saldrán apremios contra ellos irremisiblemente. Lo que se inserta en el Boletín oficial para cumplimiento de esta disposición. Orense y julio 7 de 1843.

P. A. D. L. J., Antonio Puga Araujo, vocal secretario.

Número 620. INTENDENCIA
Se anuncia por cuarenta dias la venta en pública subasta de las fincas que á continuacion se expresan pertenecientes á la parroquia de San Gines de la Peroja; cuyo remate se verificará el dia 6 de agosto próximo de doce á una en las casas consistoriales de esta capital, ante los señores juez de primera instancia, comisionado especial de ventas, procurador síndico y testimonio del escribano que sea nombrado; debiendo hacerse el pago á metalico en veinte plazos de año cada uno.

529 Una pieza denominada la Zarra de la Cruz cerrada sobre sí de cuatro ferrados y ocho copelos de terreno labrador y monte con algunos robles nuevos, tasada en 233 rs. y 17 mrs.

531 Un terreno labrado denominado do Lameiro do Regueiro con algún parral compuesto de un ferrado tres cuartos y cuatro varas cuadradas, tasado en 333 rs. y 17 mrs.

526 Un terreno dedicado á labradio con algunos frutales de 5 ferrados 5 cuartos y 3 copelos, siendo encierra en si una casa terrea, todo tasado en 2,866 rs. y 22 mrs.

532 Otro id. dedicado á viñedo de 2 ferrados 3 cuartos y 3 copelos nombrado ó Bacelo, tasado en 600 rs.

530 Un labradio de un cuarto y 4 copelos con un nogal y un castaño, tasado en 184 rs. no obstante que 58 Un monte bajo y penascoso de 189 ferrados con algunos robles nuevos, tasado en 2,422 rs. de que produce en renta 72 rs.

Orense 27 de junio de 1843. — Andrés Rojo del Cañizal.

Número 621. ob sivequim sonit IDEIM.

Se anuncia por cuarenta días la venta en pública subasta de las fincas que á continuacion se expresan pertenecientes á la parroquia de San Ciprián de Paderne, cuyo remate tendrá efecto el dia 6 de agosto próximo de doce á una en las casas consistoriales de esta capital, ante los señores juez de primera instancia, comisionado especial de ventas, procurador síndico y testimonio del escribano que sea nombrado. Otro igual remate tendrá lugar el mismo dia y hora en el partido de Allariz, ante aquel señor juez, administrador de rentas y escribano que sea nombrado; debiendo hacerse el pago á metalico en veinte plazos de año cada uno.

1681 Un prado y pasto y tojal con tres robles al sitio de Paderne, de 12 ferrados simiente de mediana calidad, renta anualmente 120 rs., fue capitalizado en 3,600 rs. y 120 rs. de interés.

1682 Otro prado de dos y medio ferrados en simiente de setos y frondas y espesos á tres y medio libras de fina calidad, renta anualmente 40 rs. y fue capitalizado en 1,200 rs. si, necesaria otra vez.

1683 Una tierra y semiente raso de doce ferrados en simiente con 7 presas de castaños y 3 robles al sitio de Iglesario seco, renta anualmente 20 rs., y fue tasado en 1,500 rs. = 818: ob cinquenta y seis.

1684 Un labradio y touza rasa al sitio de Pombar de nueve y medio ferrados simiente con algunos robles mayores, renta anualmente 60 rs., y fue tasado en 2,300 rs. cincuenta setenta y seis.

1685 Una pieza de labradio y monte raso ó Seirolongo de 24 ferrados simiente, renta anualmente 124 rs. y fue tasado en 2,000 rs. cincuenta y seis.

Orense 27 de junio de 1843. — Andrés Rojo del Cañizal.

Número 622. IDEIM.

Se anuncia por cuarenta días la venta en pública subasta de las fincas que á continuacion se expresan pertenecientes á la parroquia de San Juan de Barreda, cuyo remate se verificará el dia 6 de agosto próximo de doce á una en las casas consistoriales de esta capital, ante los señores juez de primera instancia, comisionado especial de ventas, procurador síndico y testimonio del escribano que sea nombrado. Otro igual remate tendrá lugar en el Carballeiro el mismo dia y hora ante aquel señor juez, administrador de rentas y escribano que sea nombrado; debiendo hacerse el pago á metalico en veinte plazos de año cada uno.

533 Una caseta en el Atrio de la Iglesia, de mala construcción y mal estado, tasada en 300 rs. y así en el casero de la iglesia de Barreda en 100 rs. 100 rs. 158 Una caseta en el Atrio de la Iglesia, de mala construcción y mal estado, tasada en 300 rs. y así en el casero de la iglesia de Barreda en 100 rs.

3092 Una pieza de tojal, cerrada sobre sí denunciada da Costa de 127 y medio ferrados simien-

te, de infima calidad, renta anualmente 80 rs., y fue tasada en 3,250 rs.

3093 Otra compuesta de labrador y prado, castaños y algunos retazos de monte de 184 y medio ferrados en simiente, renta anualmente 160 rs., y tasada en 17,400 rs.

3094 Una finca compuesta de tojal y monte cerrada sobre sí de 70 ferrados simiente, renta anualmente 80 rs., y fue tasada en 5,000 rs.

3095 Otra finca compuesta de labrador y huerta con algunos árboles de 35 y medio ferrados simiente, renta anualmente 100 rs., y fue tasada en 10,500 rs.

Orense 27 de junio de 1843.—Andrés Rojo del Cañizal.

Número 623. IDEM.

Se anuncia por cuarenta días la venta en pública subasta de la finca que a continuación se expresa; cuyo remate se verificará el dia 6 de agosto próximo de doce a una en las casas consistoriales de esta capital, ante los señores juez de primera instancia, comisionado especial de ventas, procurador sindico y testimoniario del escribano que sea nombrado; debiendo hacerse el pago a metálico en veinte plazos de año cada uno.

Parroquia de San Miguel de Cañedo.

2223 Una finca al término de la Cuesta Vieja en el lugar de Cañedo, compuesta de cuatro ferrados de prado y trece y cinco cuartos de monte en parte peñascoso, la cual produce en renta 217 rs., ha sido tasada en 7,944 rs. y capitalizada en 8,400 rs. que es la cantidad por que se saca á subasta.

Orense 27 de junio de 1843.—Andrés Rojo del Cañizal.

Comisión de instrucción primaria de la Valenzana.

Para cumplir esta Comisión en lo prevenido en el artículo 28 del reglamento vigente de escuelas anejó el público el examen general de niños que se celebró en el patio del palacio del Obispo destinado á la escuela de Sobrado, dirigido por su maestro D. Rafael Balvis en el dia 7 de mayo de 1843 desde las dos de la tarde á las siete con arreglo al siguiente programa.

Se dió principio al acto por un discurso que el maestro pronunció manifestando concisamente las cualidades que debiera tener todo profesor de primera educación, y haciendo algunas observaciones acerca de varios ramos de la instrucción primaria. Concluido qué fué los niños de la clase de leer y los que han comenzado a escribir que compusieron la primera sección, fueron examinados en la ortografía y caligrafía técnica, explicando en aquella como debe leerse el pasaje cariñoso, el de tristeza, el de cólera &c., mediante á que cada pasión tiene su lenguaje propio, y en esta hicieron con desembarazo la explicación de la quadrícula, de líneas rectas, curvas, perpendiculares &c., y hasta los más tiernos formaron ángulos y triángulos. Como el fin del maestro ha sido, y será siempre hermanar el amor con el temor para ganarles el corazón, ha procurado evitarles el cansancio, achaque tan común de los primeros años, sustituyendo á él la variedad que casi siempre exige atención. Por eso ha enseñado á esta clase ademas de las tablas de números denominados, varias definiciones muy útiles; y así manifestaron lo que se entiende por arte, por ciencia, cuáles son las artes liberales y las mecánicas; éstas son las lenguas vivas y las muertas: nociones que aunque superficiales los más de ellos jamás las sabrían si

no las hubieran aprendido en la escuela. La primera y segunda parte de la doctrina cristiana fue objeto del examen de esta sección para unos y para otros; también la historia sagrada desde la creación hasta la toma de Jerusalén por Tito: lo que resta de ambas materias se les preguntó á los de las otras clases. Se leyó en prosa, verso y manuscrito de cuatrocientos años de antigüedad, y en la mesa de la presidencia hubo planas y cartas cerradas por los alumnos, a quienes se les enseña también este mecanismo, como igualmente lo hicieron explicando el movimiento del Sol y de la Luna según consta de geografía. Salieron sobresalientes en dichas materias Manuel Casas hijo de José, de edad de 14 años; Juan Burgoa hijo de Santiago, su edad 10 años; Ramón González hijo de Juan, de edad de 9 años; Ramón Calviño hijo de Clemente, su edad de 10 años; Rosa Casas hija de Joaquín, su edad 8 años, vecinos de la villa de Beatraces; Gabriel López, hijo de Eugenio, de edad de 11 años; Manuel Quintaños hijo de D. Ramón, de la misma edad; Rita, hija del mismo, su edad 7 años; Rafael Domínguez hijo de Ramón, su edad 9 años; Pilar Sanchez hija de Francisco, su edad 8 años, y Vicenta Gonzalez hija de José, su edad 9 años.

Los de la segunda sección fueron preguntados en las materias siguientes: principios de moral, caligrafía, gramática castellana, ortografía, construcción figurada, cuentas hasta la regla de quebrados, y expresaron las obligaciones para con Dios, para consigo mismos y para con nuestros semejantes.

Civilización. Se les preguntó el modo de portarse en la mesa, en las visitas, en un paseo y viaje yendo con señoras, como asimismo las acciones irregulares que se deben evitar en cada uno de los actos dichos. En fin convencido como lo está el maestro de cuán útil, si no necesario, es en la sociedad la ciencia de agradar, sin la cual aun el talento más prespicaz rechaza el suerito, á la par que otro mediano que la posea bien se pregea el aprecio y estimación de todos; se desempeñó con alguna distinción este ramo por los siguientes: Agapito Rodríguez hijo de Rafael, su edad 8 años; José Rodríguez hijo de Alonso, de edad de 9 años; Manuel Alvarez hijo de Manuel, su edad 10 años; Antonio Arfas hijo de Andrés, su edad 10 años; Teresa Selas hija de Juan Antonio, de edad de 12 años; Dolores Cid hija de D. Manuel, su edad 12 años; Vicente Balvis hijo del profesor, de edad de 8 años, son todos de Sobrado; Ramón Calviño hijo de Clemente, de edad de 11 años, y Lucas Calviño hijo de Juan, su edad 10 años; estos de la dicha villa de Beatraces. Todos salieron sobresalientes en dichas materias. Sobresalió en todas materias el hijo del profesor.

La Comisión al recibir el oficio y edictos que el director les presentó para la publicidad de dicho examen, no cumplió con su deber si no escitase, como escitó, á las personas ilustradas de este vecindario á fin de que se dignasen honrar con su presencia los ejercicios dichos, que aunque no puedan ejecutarse con aquel rigor que debe haber en el examen de las demás profesiones á que se dedica la juventud, conviene sin embargo considerarlos como negocio de gran trascendencia por ser los primeros de la vida y por ser la primera educación el verdadero manantial de la prosperidad sólida de una nación, cuya moralidad depende esencialmente de la educación primaria: pues la sabiduría de los legisladores cuyo objeto directo es el de castigar las malas costumbres inventadas por los hombres, no ha sido capaz hasta ahora de contenerlos en sus deberes, como desgraciadamente lo acredita la experiencia cotidiana. Además de esto, la sola consideración de que la mayor parte de los hombres que pueblan la monarquía no hacen otro estudio que el de primeras letras, y con lo que allí adquieren se emplean en todo género de destinos, manufacturas, artes y ciencias, deberá bastar por sí sola para que todos se instruyesen en fomentar la instrucción primaria. Sobrado del Obispo y mayo 7 de 1843.—Juan Casas Ferreiro, alcalde presidente.—Juan Calviño, procurador.—Rafael Valdés, secretario interino.

Sobrado 7 de mayo de 1843.—Alcalde presidente.—Juan Casas Ferreiro, procurador.—Rafael Valdés, secretario interino.

BOLETIN EXTRAORDINARIO

DE LA PROVINCIA DE ORENSE.

SÁBADO 8 DE JULIO DE 1843.

ARTÍCULO DE ÓFICIO.

Número 624.

JUNTA PROVISIONAL DE GOBIERNO DE LA PROVINCIA.

NOTICIAS.

Cataluña sigue en su gigante armamento. Todos sus hijos útiles pone al pie de guerra, y solos Zurbano y Seoane sitiados por Prim y Castro sostienen débilmente en Lérida y Seo de Urgel el espirante aliento del partido traidor.

El 23 del próximo pasado llegaron á Barcelona los señores Gonzalez Bravo y general Serrano: entre grandes aclamaciones se fijó allí provisionalmente el ministerio Lopez, y bajo la hermosa bandera de amnistía y españolismo comienza en sus primeros actos á reponer el honor nacional. Decretó lo siguiente:

Artículo 1.^o Queda destituido de la Regencia del reino, que ejercía durante la menor edad de la Reina doña ISABEL II, el General Doa Baldomero Espartero, Duque de la Victoria y de Morella, y Conde de Luchana.

Art. 2.^o La Nacion entera, los empleados en todos los ramos de todas clases y categorías quedan relevados de la obediencia que con arreglo á las leyes estaban en el caso de prestar al ex-Regente. Barcelona 29 de junio de 1843. = El Ministro de la Guerra y encargado interinamente de los demás Ministerios, Francisco Serrano.

Se pronunció Vitoria con su guarnición, y aquella Junta se halla ya en relación con esta.

Se pronunció Bilbao, y entraron por los Pirineos los beneméritos Generales Jáuregui (el Pastor), Iriarte y O'Donnell.

Se pronunciaron en Castilla Segovia y otros pueblos. El general Azpiroz se halla á la cabeza nombrado Capitán general por la Junta de Valladolid, y en la misma corre á reunirse la Junta central de aquel distrito.

Badajoz se ha pronunciado, habiéndose unido al pueblo los provinciales de la misma y Cáceres, el regimiento de caballería de la Albuhera, la artillería é ingenieros de la plaza.

El Gobierno nacional ha confirmado en el mando del cuarto distrito militar al valiente General Narvaez, que salió de Valencia con una fuerte division buscando al ex-Regente.

Por el mismo Gobierno está nombrado el General Concha en jefe del ejército de operaciones de Sevilla y Granada.

OREÑANOS: Tales son las faustas noticias que al través de la inquisitorial tiranía con que el ex-Gobierno del ex-Regente oprime la prensa, pudo esta Junta alcanzar: ella se complace en comunicároslas: se felicita con vosotros; y así como es la primera en sentir un justo gozo, será la última en decir con la provincia, á quien tiene el honor de representar accidentalmente: UNION Y HONOR NACIONAL. = ¡VIVA LA CONSTITUCION! ¡VIVA ISABEL II! ¡VIVA LA INDEPENDENCIA NACIONAL! ¡VIVA EL MINISTERIO LOPEZ-CABALLERO.

Orense y julio 7 de 1843. = El vice-presidente, Mariano Marques. = Antonio Méndez. = Manuel Pereira. = Evaristo Pérez. = Vicente Gómez y Romero. = Antonio Junquera Bobo. = Julian de Castro. = Urbano Freijo Sotomayor. = Antonio Puga Araujo, vocal secretario.

ОДНАКОВЫХ ЧИСЛОВ

THE BOSTON AND NEW YORK AIR LINE

SAO 22 0226 20 8 Oct 1982

201 202. *Botryum* ? *ordii* Boscovius 22
ingens L. existens? cotyledonem et radicem
Non est. V. sanguinolentum (L.)

conta e sivoggi offerto no nostro tempo a
vedersi a casa nostra. Ma non è
tutti gli che si può fare, e bisogna
che il tempo sia buono. E allora
che questo è stato fatto al nostro
tempo, e cioè tempo di lontano.

Spuriosidad, obediencia y el de establecer
que si se establecen las leyes la obedi-
encia es la garantía de su cumplimiento. En segundo
lugar si se tienen que establecer

de se observar en la función curvada de
grado 16, ya que el efecto es más pronunciado
que en el caso de los polinomios de grado 10.

to obtain the best estimate of the total
area of the forested slopes in the state.

ANEXO DE QUINTA.

18. 10. 1903. 20. 10. 1903. 21. 10. 1903.

240704

Consequently, the Chinese government has been unable to implement its policy of opening up to the outside world. The Chinese government's failure to open up to the outside world has led to a lack of economic development and a lack of political stability. The Chinese government's failure to open up to the outside world has also led to a lack of social development and a lack of cultural development.

versitatis et universitatis obiectus omnis est. Ita
invenimus quod omnibus universitatibus et studiis
et libris quae antiquissimis rationibus etiam remaneant
quodque et reseruantur in seculum. Ita etiam
invenimus quod universitas et studia et libri
et rationes et omnia quae antiquissimis rationibus
et libris et studiis remaneant in seculum.

கால கிருஷ்ண மூர்த்தி பேரவை
கால கிருஷ்ண மூர்த்தி பேரவை

“**It is** a **fact** **that** **the** **present** **time** **is** **a** **period**
of **transition** **from** **one** **order** **of** **things** **to** **another**,
of **political** **and** **moral** **and** **social** **and** **religious**
and **intellectual** **and** **material** **and** **spiritual** **and** **physical**
and **other** **orders** **into** **other** **orders**. **It** **is** **a** **period**
of **transition** **from** **one** **order** **of** **things** **to** **another**,
of **old** **and** **dead** **things** **to** **new** **and** **alive** **things**,
of **darkness** **and** **death** **to** **light** **and** **life**. **It** **is** **a** **period**
of **transition** **from** **one** **order** **of** **things** **to** **another**,
of **ignorance** **and** **error** **to** **knowledge** **and** **truth**.

ausbildung ist noch nicht abgeschlossen, so dass noch möglich ist es nicht die schulische bzw.